
СРЕДНИЙ ПУТЬ

Альтернативный совет для молодежи: не 
потребляйте другую сексуальность, а 
культивируйте ее!

Современный образ Иисуса, который прежде всего

- о результатах исследования немецкого протестантского 
Иисуса за 250 лет

- и по результатам исследований церковных критиков и 
противников церкви

основаны, которые были и в целом являются очень 
качественными научными.

Сначала несколько личных слов
Я помню свой первый урок причастия 74 года назад: священник 
сделал это, по крайней мере частично, сам и рассказал нам о 
проклятии первородного греха, которым обременены все люди 
со времен грехопадения Адама и Евы. Он также сказал, что 
одним из последствий этого проклятия был стыд, то есть у нас 
возникало желание хотя бы прикрыть свои интимные места. И 
он также сказал, что Иисус искупил нас от первородного греха 
своей смертью на кресте. Я спросил несколько смело, чтобы мы
тогда действительно освободились от этого проклятия и чтобы 
проблема стыда больше не существовала. Если есть спасение, 
то и эта проблема должна быть решена. Я не помню, что 
ответил священник, по крайней мере, насколько я помню, он 
просто ходил вокруг да около. И даже сегодня все церковные 
люди продолжают обсуждать эту тему. Но где-то у меня все еще
была проблема в голове. В этом буклете вы можете увидеть, 
что я уже придумал. Это не имеет ничего общего с верой и тем 
более не имеет ничего общего с магией, мы просто должны 
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вести себя согласно своей природе. В любом случае, я думаю, 
что был на правильном пути со своим вопросом и своим 
предположением о спасении через Иисуса.

Введение: Фальшивая мораль и реальная 
(сексуальная) мораль: «Несколько случаев 
насилия» — это лишь верхушка айсберга.
Если историй MeToo сегодня достаточно, то почему бы им не 
существовать 2000 лет назад — я думаю, что тогда они были 
даже хуже, чем сегодня, женщины и особенно девочки стали 
«сексуальной безнравственностью». это история прекрасной 
Сусанны в конце книги Даниила в Ветхом Завете Библии. 
Прежде всего, тогда не было свободных СМИ, которые могли 
бы в конечном итоге разоблачить нечто подобное.

Тезис концепции данного вопроса заключается в том, что 
человек обладает высоким потенциалом подлинной 
нравственности, но, к сожалению, этот высокий потенциал 
всегда не только не использовался в педагогике, но и попросту 
разрушался. См. также стр. 21!

Так как же сегодня девочек - в частности - заставляют 
добровольно делать то, что их жестоко шантажировали две 
тысячи лет назад, и даже не замечать, как на самом деле их 
водят за нос? Хитрость на самом деле довольно проста: 
сексуальное самоопределение выдвигается на первый план, 
что на самом деле приятно. Но это включает в себя свободу 
выбора как минимум из двух вариантов. Теперь 1. те, кто не 
имеет в виду высокую мораль, предлагают моральную модель 
(или лучше «аморальную модель») «секс до брака с разными 
партнерами», пока не будет найден «правильный», и 2. ох уж 
эти -добрые и высокоморальные «добродетели» предлагают в 
качестве альтернативы моральную модель напряженного, 
антителесного аскетизма в духе монахов и монахинь. Так что у 
молодых людей действительно есть выбор, и даже сегодня это 
по большей части очень свободный выбор! Но какой? Потому 
что нравственная модель благодетелей «аскетизм по-монахски 
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и монахиням» совершенно непривлекательна и чужда миру и 
потому неоспорима для молодежи с самого начала — они 
вообще не хотят становиться монахинями и монахинями, они 
просто хочу найти подходящего партнера, о таком случае даже 
речи не идет. Так что же они выбирают? Не нужно долго ломать 
голову - вы выбираете первое...

Таким образом, манипуляция приводит к отказу от высокой 
морали – особенно со стороны религий, чья моральная модель 
– это, прежде всего, модель благодетелей! Говоря прямо и ясно,
девушек чуть ли не принуждают участвовать в презрении к 
женщинам, а точнее в насмешках над женщинами! И мальчики 
и мужчины присоединяются, что им еще делать? Кстати, в 
результате у «участников» хотя бы в какой-то момент 
появляется нечистая совесть – такова и цель. Потому что 
нечистая совесть также является частью бизнес-модели 
религий и, к сожалению, нашей нынешней...

Определенно существовал бы привлекательный СРЕДНИЙ 
ПУТЬ без всякого риска нечистой совести, а именно: не 
потребление другой сексуальности, а ее культивирование. И это
тоже хорошо воспринимается молодежью, да еще как, см. 
предисловие 2! Этот (средний) путь был бы путем 
сознательного преодоления стыда и в то же время пропаганды 
высокой нравственности, т. е. полового акта имеет место только
в браке. Но этот средний путь не только упорно скрывается от 
молодежи под всякими оправданиями или даже прямо 
очерняется. Например, что стыд является краеугольным камнем
сексуальной морали и что нарушение правил стыда 
отвратительно и, с точки зрения религии, является грехом.

Но я не нашел ничего о научных исследованиях о том, имеет ли
сегодняшнее обучение молодежи стыду какую-либо 
«моральную питательную ценность», и, вероятно, нет ничего. 
Есть довольно хороший опыт нудистского движения. Задача 
морального воспитания, ориентированного на эффективность, 
могла бы состоять в том, чтобы провести немного больше 
исследований идеалов нудизма, а затем добавить 
сознательную этическую позицию. Это даже соответствовало 
бы нашему убеждению, что стыд — это признак проклятия и что
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Иисус действительно преодолел это проклятие — если мы 
живем безгрешно. Но наших «религиозных чиновников» это не 
волнует. Это показатель того, что настоящая сексуальная 
мораль среди молодежи вообще не нужна религиям - и я сейчас
имею в виду определенно все известные религии.

В определенном смысле религии — это коммерческие 
предприятия, которые хотят и должны получать доход. 
ХОРОШО. Однако иногда можно быть оперативно слепым и 
применять сомнительные практики просто «потому что так было
всегда». Но как только религиозные люди узнают, как все 
работает на самом деле, пелена должна упасть с их глаз, и они 
должны быть готовы к переменам как можно быстрее. Но 
сегодняшние религиозные люди ничего не замечают. Это может 
означать только то, что они просто хотят делать свою работу и 
даже не хотят думать о том, имеет ли то, что они делают, смысл
и, прежде всего, соответствует ли это духу того, кто умер 
мучительной смертью на кресте. ... так в уме Иисуса. И только 
этому мы должны быть обязаны – и никому другому, особенно 
никакому прелюбодею или мошеннику! И, к сожалению, как 
показали протестантские исследования Иисуса в Германии, 
проводимые уже более 250 лет, Новый Завет не сообщает о 
реальном Иисусе, но Иисус Нового Завета во многом является 
выдумкой. Настоящий Иисус, по всей вероятности, совершенно 
отличался от того, каким мы его знаем, потому что его 
приверженность заключалась именно в единстве тела и души 
людей здесь и сейчас, а именно в том, чтобы быть настоящими 
мужчиной и женщиной.

Вывод: Нет, нам не нужен новый Иисус, но дух настоящего 
Иисуса должен, наконец, воскреснуть и стать действенным, а 
дух любых фальсификаторов и обманщиков должен быть 
побеждён! Но об этом позже.

Одной из задач нашей христианской религии теперь будет НЕ 
БЫТЬ ПРОТИВ ВСЕГО, А БЫТЬ ЗА ПРАВИЛЬНОЕ ВЕЩЬ. И 
здесь можно было бы упрекнуть церкви в том, что они не хотят 
делать именно этого – на том основании, что они являются 
культовой религией и что этика, например, не их дело (конечно, 
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об этом говорится не так явно или редко, но Я знаю такие 
поговорки).

К вопросу о бизнес-модели: благодаря церковному налогу этот 
аспект религии во многом отошел для нас на второй план, 
потому что деньги теперь приходят сами по себе, без 
необходимости проповедовать церковным людям причину, по 
которой они этого хотят. Но это по-прежнему справедливо для 
религий: чем больше у верующих личных проблем, тем 
коммерчески выгоднее для церквей, потому что тем сильнее 
становится или была надежда на лучшую загробную жизнь. По 
крайней мере, в прошлом верующие действительно вели себя 
во многом в соответствии с этой бизнес-моделью. (Вы, 
наверное, знаете пословицы: «В старости шлюхи становятся 
благочестивыми». Или: «А когда подошел к старости, то пел 
благочестивые гусли».)

А на тему сексуальности и греха: На самом деле все, что 
происходит во внебрачных половых контактах, является грехом 
и даже тяжким грехом. Я не хочу огорчать человека, живущего 
во «внебрачных отношениях», дело не в этом. Но я не знаю ни 
одного серьезного теологического исследования, касающегося 
разумного нравственного воспитания, о том, как для молодых 
людей все может пойти немного по-другому. Итак, вы хотите, 
чтобы все продолжалось как обычно. Если это не только 
дилетантство и непрофессионализм, не только – выражаясь 
простым языком – настоящий неряшливый ход, а прямо-таки 
преступный!

Я прошу вас не понять меня здесь неправильно: Конечно, 
просто преодолеть стыд и отказаться от плавок и бикини 
совершенно не помогает, потому что, конечно, недостаточно 
что-то упустить, молодежь в особенности надо учить 
нравственности со стороны. дух. Но псевдомораль остается 
псевдоморалью, а псевдомораль никогда не может стать 
основой настоящей морали!

В любом случае, я думаю, что «чиновники» устоявшихся 
церквей не имеют реального интереса к этому и, 
следовательно, вообще не интересуются людьми – и что те 

5



немногие случаи злоупотреблений, которые затрагивают нас в 
данный момент, являются лишь верхушкой айсберг и что суть 
лежит в криминальных структурах церквей и религий в целом.

Но так не всегда должно оставаться! Могло быть по-другому...
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